

Sönke Rothenberger erstmals in den Top Ten

Geschrieben von: Offz/ DL

Freitag, 14. April 2017 um 17:45

Lausanne. Mannschafts-Olympiasieger Sönke Rothenberger (Bad Homburg) gehört erstmals zu den Top Ten der Dressur-Weltrangliste. Der Student rückte von Rang 74 auf Position 9 vor. Unverändert blieb die Rangierung auf den Plätzen 1 bis 8. Unangefochten liegt die sechsmalige Olympiasiegerin und dreimalige Weltcupgewinnerin Isabell Wreth (Rheinberg) an der Spitze vor Kristina Bröring-Sprehe (Dinklage) und Dorothee Schneider (Framersheim).

[Die gesamte Weltrangliste:](#)